



Regierungsratsbeschluss vom 26. März 2024

Schriftliche Anfrage Christoph Hochuli betreffend mehr Verkehrssicherheit durch beleuchtete Fussgängerstreifen

P245003

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat erkennt kein generelles Problem in Bezug auf die Beleuchtung der Fussgängerstreifen auf Kantonsgebiet. Diese sind gut und ausreichend beleuchtet und erfüllen die von der Beratungsstelle für Unfallverhütung vorgegebenen Anforderungen.

